

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme, die ich beim Abschied
meiner geliebten Tochter

Dagmar Aeppli

erfahren durfte, danke ich herzlich.

Danke allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn die Dagmar auf Ihrem letzten Weg begleitet haben.

Mein besonderer Dank gilt Herrn Dr. Müller, Onkologe und Abteilung sowie allen Aerzten und Pflegenden des Kantospitals Winterthur.

Ebenso danke ich der Abteilung 4, der Seniorenresidenz Wiesengrund, wo Sie mit Kompetenz liebevoll gepflegt und umsorgt wurde.

Für die Gestaltung der Trauerfeier und die trostvollen Worte danke ich Herrn Pfarrer Fürst herzlich.

Dank auch für die vielen Karten und Blumen sowie Gelder für späteren Grabschmuck.

Winterthur im August 2018

Die Trauerfamilie